

古河五小便り

あかるくすなおな五小の子

令和2年1月8日(水) 第8号 古河市立古河第五小学校



古河五小公認キャラクター
ごしょ丸・ごしょりん

明けましておめでとうございます。いよいよ2020年がスタートしました。3学期は、進級や卒業を控えたまとめの学期です。楽しい思い出がたくさんできるように『チーム五小』で頑張ります。今年も保護者・地域の皆様方のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

持久走大会



11月29日(金) 渡良瀬川の土手で、持久走大会を実施しました。子供たちは、これまでの練習の成果を十分に発揮して、最後まで全力で走りきることができました。参観された皆様からは、たくさんの温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。



6年生バイキング給食



12月6日(金) 6年生のバイキング給食が行われました。いつもおいしい給食を作ってくださっている栄養士の先生や調理員の方に感謝しながら、楽しい時間を過ごすことができました。



2年生町たんけん

11月26日(火) 2年生が町たんけん、地域のお店や施設を見学し、働いている人たちの工夫や自分たちの生活との関わりを知ることができました。ご協力いただいた地域や保護者の皆様、ありがとうございました。



6年生租税教室



12月12日(木) 古河法人会の森様を講師にお招きして、租税教室を行いました。私たちの生活を支えている税の種類や使い道について学び、将来に向けての関心をもつことができました。また、模擬紙幣の1億円を手にしてその重さにびっくりしていました。



和菓子作り体験

12月14日(土)に「和心いち彙」の五十嵐様を講師にお招きし、和菓子の作り方を教えていただきました。今年はサンタ、トナカイ、クリスマスツリーの3種類を作りました。親子で協力しながら、素敵な和菓子を作成することができました。



むし歯予防集会



12月17日(火) 保健委員会によるむし歯予防集会が行われました。むし歯を防ぐための歯みがきの大切さについて、劇やクイズ形式でわかりやすく発表することができました。



落ち葉はきボランティア

6年生の皆さんが、落ち葉掃きのボランティアをしてくださいました。きれいな学校にするために、一生懸命に活動している姿は、下級生のよいお手本になっています。これからも五小にボランティアの輪を広げていきましょう。



